

## Kaum Zuschauer bei Landesklässlern

**Erfurt.** Die Landesklasse-Teams des Fußballkreises Erfurt-Sömmerda hinken in der Zuschauerstatistik hinterher. In der Landesklasse-Staffel 2 durfte in der Hinrunde der SV Siemerode mit einem Schnitt von 192 die meisten Zuschauer bei seinen Heimspielen begrüßen. Es folgten Sondershausen (175) sowie Mühlhausen und Wüstheuterode (je 171). Von solchen Besucherzahlen waren Aufsteiger FSV Kölleda als Neunter (112) und Blau-Weiß Büßleben als Zehnter (100) zwar schon ein gutes Stück entfernt, doch damit konnten sie noch immer deutlich mehr Zuschauer für sich begeistern als der FC Erfurt Nord als Drittlezter mit 69 und der FSV Sömmerda als Vorletzter mit durchschnittlich 66 Zuschauern. Den landesweit besten Schnitt hatte Thüringenligist Schweina (205).

TA  
10.02.2018